



# 2月の園だより

社会福祉法人 大塚保育園  
のぞみの会  
園長 石坂 孝喜  
平成30年2月1日発行 No.426

大寒 先日、東京地方にも雪が降りました。まだ道端には融けなくて残っていますね。子ども達は園庭で、雪だるまかまくら、すべる山など、雪国の子どものように喜んで遊んでいました。そして正月もつかの間に過ぎました。1月、年長組は世界地図に熱中していました。国の形、広さ、そこに生息している動物など興味を持ち、アフリカの国などみな覚えている子もいました。子どもたち、我々が住んでいる世界、大陸と海からできている地球について学び、5大陸についても知ります。年長組は、2月に入るといろいろな集団活動を取り入れ皆で遊んだりします。今年、韓国の平昌で冬季オリンピックが開かれますが、5輪は5大陸を表しています。日本の選手の活躍を応援しましょう。

## 行事予定

- 1日(木) リトミック
- 2日(金) 節分豆まき
- 7日(水) ほしぐみ懇談会
- 8日(木) リトミック  
ゆめぐみ懇談会
- 9日(金) pm小学校見学(年長児)  
つきぐみ懇談会
- 13日(火) 体操指導(4.5才児)  
ひかりぐみ懇談会
- 14日(水) そらぐみ懇談会
- 15日(木) リトミック・乳児健診  
にじぐみ懇談会
- 16日(金) 誕生会・避難訓練
- 20日(火) 観劇会〔父母会主催〕
- 22日(木) リトミック参観(5才児)
- 24日(土) 入園説明会



### クラス懇談会

今年度最後の懇談会があります。園のしおりの変更箇所の説明や移行にむけての準備など、お話していきたいと思います。  
**つき組は年間行事予定表より変更になりましたのでご注意ください。**  
詳細は配布のおたよりをご覧ください。  
**尚、駐車場の利用は出来ません。ご了承下さい。**



### リトミック参観(5才児)

みどり帽子さんの3年間の成長の様子を是非ご覧下さい。



### ※2月おたんじょうびおめでとう※

《ほしぐみ》 1名	《にじぐみ》 4名
《そらぐみ》 3名	《ひかりぐみ》 2名

### 観劇会(父母会主催)

劇団風の子が今年もやってきます。今年の演目は  
**~おはなしたんけんたい~**です。楽しい時間になりそうです！

今年度は父母会のご好意でキッズクラブ(地域子育て支援)に参加しているお子さんも観覧できるようにしていただきました。ありがとうございます。

※詳しくは父母会からのお手紙をご覧ください。

**また、曜日の訂正があります。正しくは公演日2/20(火)です。**

### 《おゆうぎかい参観ありがとうございました♥》



開演前の高尾のライブはいかがでしたか？  
整理券は大好評でした。ただ、兄弟がいる場合の配慮を検討していきたいと思います。  
座る位置によってはお子さんの顔が見えづらい⇒両端の幕をもう少し開くように工夫します。  
お子さんの成長に喜びを感じている感想や、職員に対する感謝の気持ちもたくさんいただきました。ありがとうございました。



### 保護者の皆さんから色々なご意見をいただいております。

- ・駐車場でお母さんたちがお喋りをしていて子ども達が遊んでいて危ない
- ・保育中に使う物(例/手袋や長靴)があれば、子どもを介してではなく、保護者に知らせて欲しい

### 今、園でがんばっている取り組み

大人の意識がそのままお子さんの姿にあらわれます。

- ・あいさつ  
立ち止まって、目を合わせてごあいさつ
- ・物の受け渡し  
「どうぞ」「ありがとう」「どういたしまして」  
両手で目を合わせてごあいさつ。  
とても大切な事です。意識されているご家庭も多いようです。

### 保育参観の感想です

クラスに入ったばかりの時は、女の子・年長さんが集中してお仕事をしているように見えていたのですが、時間が経つにつれて、皆、集中している姿が見られました。そこには、やはり大人(先生方)の声掛けがキーポイントなんだと思いました。さすがです！  
1人の子に集中して見ている、教えているように見えて、周りの子どもにも声掛け、プロとはいえ、子どもに関わる姿勢が勉強になりました。優しく声かけ、きびしく注意。オン・オフあって良いと思います。  
わが子は、やはりまだまだ集中力がなァ…という印象でした。“おしごとを見つける→集中する”という流れが整ってきたら日常生活ももっと成長できるのではないかと感じました。数と量のおしごと見ていてスゴイ!!と思いました。  
3.4歳の子達がああやって学んでいる姿なかなか見れないので感動しました。  
わが子も↑出来るようになってほしいなァ…。  
外遊びと給食も、親もとっても楽しんで参加することが出来ました♪  
わが子の保育園での日常生活、リアルに見れてとっても良かったです！  
ありがとうございました!!



### 大雪のある日



保護者の皆様、雪かきのお手伝いありがとうございました。前日のまだ雪が降っている中、スコップを持参して一緒に雪かき！登園前の少しの時間の雪かき…冷たくなった身体がとても温くなりました。



### クラスからの口外(時)~幼児クラス

4年ぶりに前日から降り積もった雪に子ども達は朝から大喜びでした。園庭に出ると雪を恐る恐る踏んだり、雪の上にパタッと倒れて大の字になって人型を作ったり、お友達と一緒に「よいしょ、よいしょ、」と声を掛け合いながら雪を丸めて大きな雪だるまやかまくらを作っていました。保育参観中の保護者の方々に手伝って頂き雪の滑り台があつという間に完成。皆はじめての雪の滑り台に大興奮！！  
「もう一つあつたらいいなァ〜。」のリクエストにも、快く応えてくださり、2個目の滑り台も完成！  
「先生も滑りたいなァ〜。」と言うと「後ろに並んでね。」子ども達に言われ、先生も童心に返り お子さん以上に歓声を上げていました。慣れない大雪で困った事もあったと思いますが、子どもだけでなく大人も貴重な体験をする事が出来ました。



### ゆめぐみ

雪がたくさん降った後、戸外あそびが出来ない代わりに室内で身体を動かしてあそんでいます。音楽をかけて体操、ダンスしています。ハイハイをするところでは、そろってハイハイを始め、ごろんと転がったり、タッチ(立ち上がってハイタッチ)するところでは担任にハイタッチをする姿がとっても可愛いです。運動あそびではトランポリンや鉄棒、高さの低い板の上を歩いたりよじ登って降りたり…と身体の使い方を少しずつ学んでいるようです。言葉も出てくるようになり、返事をすると元気に「あーい！」と応えています。絵本を読むと語尾の発声、単語、簡単な言葉のやりとりが出来るようになった子もいます。賑やかなゆめぐみです！

### つきぐみ

おうちでの出来事や、お友だちに「何してるの？」と話し掛けたり、他のクラスの先生や保護者の方々にも話し掛けたりして会話のやり取りを楽しんでいるつきぐみさん。でも、大人相手だと急に恥ずかしくなることも(笑)。して欲しいこと、困っていることを自分から伝えられるようになるといいですね！